



Antwort zur Anfrage Nr. 0845/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim
betreffend **Baumpflege auf dem Gonsenheimer Waldfriedhof (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die jährliche Kontrolle der Bäume auf den Friedhöfen fand im Frühjahr 2012 nach Vorlage der FLL (Forschungsgesellschaft Landschaftsentwicklung und Landschaftsbau e.V.) statt.

Die Bäume auf dem Friedhof Mainz Gonsenheim wurden im Mai 2012 kontrolliert und alle im Rahmen der Verkehrssicherheit notwendigen Schnitтарbeiten zeitnah unter Berücksichtigung des Naturschutzgesetzes ausgeführt. Die Baumkontrolle 2013 ist in vollem Gange, der Friedhof Mainz-Gonsenheim ist im Zeitfenster Juni vorgesehen. Da zwischen den einzelnen Kontrollintervallen ein Jahr Vegetation liegt, besteht immer die Möglichkeit, dass einzelne Äste z.B. durch Trockenheit oder Lichtmangel absterben. Sollte einem Bürger dies auffallen, würde der Wirtschaftsbetrieb Mainz es sehr begrüßen, wenn der Friedhofswärter direkt informiert wird, damit Abhilfe geschaffen werden kann. Kommt es im Laufe des Jahres zu einem Sturm, erfolgt unverzüglich eine zusätzliche Kontrolle.

Mainz, 03.06.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete